



14.10.2015

GESUCHT: DER BESTE FAHRZEUGLACKIERER

Sie sind die besten ihres Bundeslandes. Sie haben sich bereits in 16 Einzelwettbewerben gegen starke Konkurrenz durchsetzen müssen. Nun treffen die besten Nachwuchs-Fahrzeuglackierer im Standox-Center in Wuppertal aufeinander, um unter sich den Spitzenreiter zu küren. Der Bundesverband Farbe Gestaltung Bautenschutz und die Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer sind traditionell Ausrichter dieser Veranstaltung.

KREATIVITÄT UND KÖNNEN

An drei Tagen werden die jungen Lackierer, die in diesem Jahr ihren Berufsabschluss erfolgreich absolviert haben, gegeneinander antreten. Hier sind sowohl Können als auch Köpfchen gefragt. „In der begrenzten Wettbewerbszeit gilt es, nach Vorgabe zu arbeiten und darüber hinaus auch noch kreativ zu sein“, erklärt Dr. Albert Bill vom BFL. Das Motto des diesjährigen Bundesausschlags erfahren die Teilnehmer dabei erst kurz vor dem Wettbewerb.

PERSPEKTIVEN AUFZEIGEN

Nicht nur die Teilnehmer selbst, auch Dr. Albert Bill blickt voller Spannung auf den Bundesleistungswettbewerb. „Durch den Ausschlag zeigen die Nachwuchslackierer, welches Talent in ihnen steckt und auch, welche Perspektiven der Beruf ihnen bietet.“

